

# Petite découverte nature derrière l'école

Lundi 18 novembre, nous avons pris le temps d'observer la nature qui nous entoure. Nous avons joué à « Brin de Nature » un multibrio, personnage qui aime observer, écouter, sentir, toucher la nature.

D'abord nous **observons** les arbres qui changent de couleur. Nous voyons du **vert**, du **jaune**, du **orange**, du **marron**, du **rouge**. Nous voyons aussi par terre des feuilles marron et mouillées car il a beaucoup plu dernièrement.



Puis nous sommes allés toucher le tronc d'un arbre recouvert de mousse : C'est **doux** !  
Par contre l'écorce gratte : le tronc est **rugueux** !

Nous ramassons un peu de mousse douce ! Et des bouts de bois rugueux par terre!



Après nous sommes allés ramasser des trésors d'automne :

- Des noix, leur brou et des feuilles de noyer (elles sont grandes)
- Des glands, leur cupule et des feuilles de chêne en forme de vague.
- Des noisettes ; certaines étaient trouées et vides :

des petits rongeurs seraient-ils passés par là ?



Nous observerons nos trésors en classe pour renommer chaque fruit !